

La pollution des océans

Du mercredi 8 janvier
au 12 février 2025

Directrice : Malika

Équipe d'animation du centre :

Petis : Yvette, Nathalie

Moyens : Karima, Zahia

Grands : Déborah, Salem

Horaires :

Mercredi et pendant les congés scolaires :
7h45 / 18h30 (accueil de 7h45 à 9h00).

Vous avez la possibilité d'inscrire votre enfant à la journée ou 1/2 journée avec ou sans repas. Pour cela, il est nécessaire, au préalable, de vous assurer auprès du directeur ou des animateurs qu'il n'y ait pas, ce jour-là, une sortie à la journée ou d'activités extérieures, et de leur confirmer avant 9h afin qu'il soit intégré au groupe.

L'accueil de loisirs correspond au lieu de scolarisation et concerne les enfants Ivryens.

Les conseils pratiques :

Munissez votre enfant de tenues adaptées :

- En cas de pluie : vêtements chauds, imperméables, bottes
- En cas de forte chaleur : casquette, chapeau et crème solaire
- En cas d'activités sportives : baskets, survêtement.

Le projet pédagogique est consultable auprès du Directeur de l'accueil.

« Il faut arrêter de jeter les déchets dans les océans. »

« Trier ou recycler, c'est moins polluer

« Les animaux sont en danger ! »

Les déchets plastiques envahissent de plus en plus nos océans.

Au lieu de se dégrader complètement, ils se transforment en minuscules particules (microplastiques) qu'on ne peut ni voir facilement, ni retirer des eaux.

Les ateliers

- Explication du thème
- Fresque sur la pollution des océans en 3D
- Tableaux individuels sur le thème
- Chanson / comptine
- Petite vidéo explicative sur le thème
« un jour une histoire »

Les sorties

Sorties en car :

La forêt de Yerres (91)

Sortie à l'île des ravageurs (94)

Les activités sportives

- La Structure de jeux dans le préau.
- Des jeux collectifs seront proposés, des parcours de motricités sur le centre
- Sport pour les grands dans un gymnase avec un animateur sportif

maternel

Gabriel Péri



01 49 60 25 33